

平成27年度 第2号

PTA会報

発行日 平成27年12月18日
発行 京都府立久美浜高等学校PTA



京都府立久美浜高等学校PTA

御挨拶

副会長
町田 裕子

今年度PTA本部役員をさせて頂いて、早くも残り少なくなってきました。

本年度の文化祭PTA模擬店では、本当にたくさんのお客様にお世話になる事ができ、2日目には初の試みでハヤシライスをしましたが大好評で、「食べたかったのに行ったらもうなかった。」と残念がる子ども達がいたと聞き、急遽おにぎりをすることになった時もたくさんの方が手伝ってくださり本当にうれしく思いました。1日目に来て頂いた会員様の中には手持ちぶさたの方もたくさんおられた事だと反省しております。

また、体育祭でもPTAの玉入れの競技に、たくさんの方にお世話になることができました。持久走の給水活動にも約20名の方にお世話になり、子ども達への応援もして頂いて本当にうれしく思います。不慣れで、皆様にたくさん御迷惑をおかけしましたが、私自身とてもいい経験をさせて頂きました。会員の皆様には今後とも活動に御協力して頂きながらやっていきたいと思っておりますので、御参加の程よろしくお願いいたします。

御挨拶

副会長
吉岡 弓子

今年度、PTAの本部役員をさせて頂いています。日頃はPTA活動に御理解、御協力を頂きましてありがとうございます。

2学期を振り返ってみると、行事が沢山ありました。まずは文化祭です。文化祭の模擬店では学級委員の方の声かけもあり、たくさんの方の参加して頂くことができました。また、会員の方向士の親睦もはかれ、楽しそうにしている子ども達の様子も見られて、いい機会だったと思います。

体育祭にもたくさんの方の会員の方に応援に来ていただき、玉入れにも快く参加してもらいました。子ども達の頑張りに成長を感じる事ができました。

持久走にも給水や応援をお世話になりました。距離が長くて子ども達もえらかったようですが、無事に完走することができ達成感も味わえたのではないかと思います。

最後になりましたが、今後も子ども達を応援していただき、励まし、成長を見守っていただきたいです。

あと数ヶ月PTAの本部役員を頑張っていきますので、会員の皆様の御協力をお願いします。

二学期を終えて

校長
平野 正樹

PTA会長様を始め会員の皆様には、日頃より本校の教育活動に対し、御理解と御協力をいただき誠に有り難うございます。

行事の多い二学期でしたが、皆様の御協力もいただき、終わることができました。文化祭には、2日間で86名の保護者の方にお世話になり模擬店を開催していただきました。体育祭の応援や、持久走での給水活動にも多数御参加をいただき、生徒達の励みとなりました。

生徒達も、これらの行事を楽しみむばかりでなく、一つひとつの行事に対して、準備からコツコツと努力を積み重ね、時には衝突しながら、行事を創り上げています。持久走では、早くゴールした生徒が沿道で後からゴールする生徒を応援したり、足の痛い生徒を両側から支えながらゴールするなど心温まる光景もありました。一つの学校行事を通して、生徒は、充実感、達成感を感じ、成長していく姿が確認できました。

今年度の目標の一つに、ボランティア活動への参加があります。インターハイでは、補助員として網野高校・峰山高校の協力を得ながら、本校からは135名の生徒が式典運営から検艇等の作業に携わりました。さわやかな笑顔、素直で温かな心遣いが来場された皆さんから高評価を受けました。また、「丹後ウルトラマラソン」には96名、「久美浜まるかじり祭り」には35名、久美浜湾一周駅伝には、生徒並びに教職員が参加し、大会を盛り上げると共に、生徒達は、学校

とは異なった環境の中で成長し、社会に出るための力としていきます。

また部活動の活性化も大きな目標としていきます。カヌー部のI日成績は、男子K11200m準優勝、K14200m3位、男子K11500m5位、200m6位の成績でした。陸上競技は、やり投げや砲丸投げで近畿レベルの大会の出場も常連となりました。またソフトテニス部も男女個人ペアが京都大会に出場するなど、小さな学校ながら活発に活動しています。

今年度、保護者の皆様には、クラブ後援会費の追加徴収など、例年がない御負担をおかけしましたことを、お詫びしますと共に、御協力をいただきましたことに厚くお礼申し上げます。

最後になりましたが、10月7日、下校途中に交通事故により一人の尊い生徒の命が亡くなりました。生徒達の心のケアを最優先に考え、ともに生徒の安全確保に取り組んでいる次第です。PTAから夜道での安全確保のため反射材の配布もお世話になりました。

現在、生徒達からのアンケートをもとに、久美浜町内の安全マップを作成し、年末には本校生徒会が京丹後市警察署と連携して、街頭での安全運転啓発活動を予定しています。また、その他の地域の情報につきましても、警察署や関係機関への情報提供を行っています。

本校の生徒達は、保護者の皆様や地域の方々に支えられ、育てられています。今後とも御理解と御協力をよろしく願います。

クラブ後援会費の御協力ありがとうございました

保護者の皆様におかれましては、日頃よりPTA活動及びクラブ後援会活動に御支援、御協力をいただき誠にありがとうございます。

この度、臨時総会におきましてクラブ後援会費の追加徴収と来年度からの値上げをお願いいたしましたところ、快く御賛同いただき、誠にありがとうございました。お陰をもちまして、今年度のクラブ後援会費について、補正予算のもと、今後の執行ができる運びとなりました。これも皆様の御支援あつてのことと役員一同、感謝しております。

来年度以降は生徒派遣旅費の補助規程を見直し、予算内での執行ができるようにいたしますので、今後とも何とぞ御理解、御協力をいただきますようお願い申し上げます。

PTA会長 橋本英樹



平成27年度 PTA事業

4月	24日 進路講演会		3日・4日 文化祭参加（模擬店）
5月	9日 P T A 初総会	9月	24日・25日・28日・30日 交通安全指導
	19日 府丹後地方 P T A 指導者研修会		29日 体育祭
6月	12日 府立高校 P T A 連合会総会	10月	12日 親睦球技大会（中止）
	20日 第41回近畿高等学校 P T A 連合会大会 和歌山大会（和歌山県民文化会館他）		14日 臨時 P T A 総会
7月	1日 P T A 地区懇談会 （橋・網野・丹後・弥栄地区）	11月	29日 校内持久走大会給水活動・応援
	3日 P T A 地区懇談会（久美浜地区）		7日 P T A 指導者研修会（両丹ブロック）
	8日 P T A 地区懇談会 （峰山・大宮・与謝・与謝以南地区）	12月	上旬 次年度本部役員立候補受付
9日 京都府 P T A 指導者中央研修会	中旬 丹後地方学校安全研究協議会		
8月	17日 「 P T A 会報 1 号 」 発行	2月	18日 「 P T A 会報 2 号 」 発行
	9日 千日会巡回指導		21日 P T A 年度末総会
		3月	29日 「 P T A 会報 3 号 」 発行
			上旬 市 P T A 協議会久美浜ブロック年度末総会
			下旬 有線放送（ P T A 活動報告）

文化祭PTA模擬店 9月3日・4日

PTA行事 参加記



今年度も文化祭でPTA模擬店を実施しました。2日間でのべ80名以上の会員様にお世話になりました。本当にありがとうございました。

参加者の感想より

- ・初めて参加させて頂きました。学年クラスを問わず普段交流のないお父さんお母さんと出会え、作業を通して色々な話や情報交換が出来て良かったです。1日目は人数が多かったです。模擬店のメニューを増やせそうに思いました。サンドイッチやホットドッグなど、作り置きが出来物なら店番を残して発表を見に行きやすいと思います。親が学校に行く機会が少なくなる中で、学校の様子を見せて頂いて子供達が皆楽しそう、久美高で良かったと思いました。また参加したいと思います。
- ・今年子供が入学し、参加させて頂きました。初めはどうしようか迷いました。全学年の発表も観てみたいという思いもあり迷いました。しかし、実際手伝わさせて頂き、他の生徒との会話も出来、楽しませて頂きました。自分の高校時代を思い出しました。反省点もあります。でもこの反省点を来年度に繋げて行けたらと思います。又、協力させて頂きます。この2日間楽しかったです。
- ・今年はまだ多くの保護者の方の参加があり、参加できるようになってから初めて子供の発表をゆっくり観ることが出来ました。また、いろんな保護者の方と出会い、楽しい時間を過ごすことができて良かったです。多くの子供達や先生方も来店して頂き、喜んでもらえて良かったです。また、来年も参加したいと思います。
- ・初めて参加させて頂きましたが、他の保護者の方と交流もでき、楽しかったです。ありがとうございました。
- ・今回初めて参加しました。カレー作りを手伝わせてもらいましたが、皆さんテキパキと動いてかなり早くに作り終えました。味もグーでした。良い経験が出来ました。ありがとうございました。
- ・子どもが大きくなるにつれ、学校での様子が変わりづらくなりますが、参加することで子どもの様子も学校の様子もわかり、他の保護者の方との交流もでき、有意義な時間でした。
- ・知り合いに声をかけてもらい、ついて行く感じで参加させて頂きました。思っていたよりも多く集まられて、手際よく仕事もされて、あつという間に片付けも終わりました。知らない父兄さんが我が子の仲良くしているお母さんだったりして、交流もでき、来て良かったと思えました。子どもの様子やステージ発表も見ることができて良かったです。

体育祭応援 9月29日



秋晴れの中、体育祭が実施され、多くのPTA会員様に応援に来ていただきました。当日はPTA参加競技の玉入れにも多数参加していただきありがとうございました。

参加者の感想より

- ・ちよっと、どんな感じか見に来てさせて頂きました。高跳び、幅跳びなど、体育祭にはあまりお目にかからないものを見せてもらって楽しかったです。子供達も頑張っていたように感じました。
- ・子ども達の頑張っている姿が、キラキラ輝いていて、ステキだった。高校生活の中で、いろんな取組を積極的に自分から「よし、やってみよう」とチャレンジしていいと思います。いろんな事を試してみたいと思います。これから社会に出て行くためには必要なことだと思います。去年の体育祭も充実して、今年の体育祭も、一人一人がみんな力を合わせて頑張っていて、ホントに良かったです。
- ・普段見られない子供達の笑顔が見られ、頑張りが見られ、大人も負けていられないと元気をもらえた日になりました。
- ・日頃なかなか見る事のできない頑張っている所や楽しそうにしている姿を見る事ができて本当に良かったです。体育祭ならではの学年全体のまとまりも見ていてすごく感動です。先生方の走りもすばらしかったです。
- ・とても楽しい一日を過ごさせて頂きました。子供達も頑張っていたので、励まされました。ありがとうございました。
- ・やっぱりクラブ対抗リレーはとても楽しく見られました。棒引きなど、場所移動があれば良かったかなと思います。30人リレーは、先生たちも一緒に走っていたので良かったと思います。2年生はダントツで、とても迫力のある体育祭でした。3年間ずっと見せていたで、3年生は今年一番の盛り上がりで、団結したように思います。子供には最後の体育祭なので楽しんでもらいたいです。私も楽しんで帰りたいです。
- ・3年、最後の体育祭なので一日休みを取り見に来ました。楽しく最後まで見る事ができ、いい思い出になりました。我が子の姿もしっかりと目に焼き付けておきました。高校生活もあとわずかですが、頑張つてやつてほしいものです。

交通安全指導 9月24日～30日



秋の全国交通安全旬間に合わせ、PTA本部役員と学級委員(生活指導委員)で、校門前で立ち番・あいさつ運動を実施しました。また、京都府立高等学校PTA連合会からの補助金を利用して交通安全啓発の看板も設置しました。

雨降りの日もありましたが、生徒たちは交通ルールを守って通学し、さわやかにあいさつを交わし通学していました。この期間だけでなく、日ごろから並走や傘差し、無灯火をやめ、交通マナーを守って安全に通学して欲しいです。

PTA本部役員、学級委員の皆様、早朝より御苦労さまでした。



持久走給水・応援 10月29日

時折小雨が降る中で実施された持久走大会でしたが、多くのPTA会員様に給水活動や応援をお世話になりました。おかげさまで、生徒達も安心して走る事ができました。



参加者の感想より

- ・初めて参加させていただきましたが、子供たちが一生懸命走っている姿を見ることができて良かったです。
- ・天候が悪く寒い日になりましたが、走っている子供達にはちょうど良かったのではないのでしょうか。速い子、そうでない子も頑張っていたと思います。普段見られない我が子の頑張っている姿が見られて良かったです。
- ・初めて参加させていただきました。子ども達を身近に感じる事ができて良かったです。みんな礼儀正しくてびっくりしました。
- ・走るにはちょうど良い天気で良かったです。少し寒いくらいだったので、トイレが借りられるようになっていて、子供たちは安心して走れたと思います。
- ・初めて給水活動や応援をさせていただきました。結構、私自身も楽しめました。自分の高校時代も思い出させてもらいました。

平成27年度京都府立学校PTA指導者研修会 (両丹ブロック)



11月7日(土)舞鶴市商工観光センターにて「平成27年度京都府立学校PTA指導者研修会(両丹ブロック)」が開催されました。本校からは4名が参加しました。

午前中は開会行事に続き、α-ステーションパーソナリティーの佐藤弘樹氏より「グローバルコミュニケーション～口の利き方と物の言い方～」と題した講演がありました。日本人と外国人の感覚の違いなどを独特のバリトンボイスで語られ、参加者は皆さん聴き入っておられました。

午後からは「家庭教育とPTA」、「高校教育とPTA」、「特別支援教育とPTA」の3つの分科会に分かれて、PTA活動や取組について発表や協議が行われました。協議では活発な意見交換が行われ、実りの多い一日となりました。



演劇の部 最優秀賞

2-C 「イリュージョン Ver2015」

文化祭 9月3日、4日

9月3日、4日に文化祭が実施されました。「Summer Again」というテーマの下、生徒会執行部、クラスリーダーを中心として夏休みも利用して準備に取り組みました。取組の成果を発揮し、熱く盛り上がっていました。今年、全クラス演劇発表となりました。それぞれのクラス持ち味を生かす発表になっていました。



演劇の部 クラス特別賞

2-A 「Leaving School」



演劇の部 優秀賞

3-C 「愛ある限り猫まっしぐら!?!」



部活動・芸術科 発表・展示



体育祭 9月29日



9月29日(火)に体育祭が行われました。天候にも恵まれ、生徒会執行部、体育祭リーダー、体育委員を中心に「一致団結」のテーマを掲げ、生徒の輝きあふれる行事となりました。

体育祭の結果

総合成績

優勝	第2学年
準優勝	第3学年
第3位	第1学年

団体競技の部 優勝

綱引き	1年生
玉入れ	3年生
大縄跳び	2年生
棒引き(男子)	2年生
棒引き(女子)	3年生
30人リレー	2年生
行進	2年生



日頃の成果を発揮し、みんなよく頑張りました！
入賞したクラス、生徒のみなさん、本当におめでとう！
保護者の方々、御協力・御声援ありがとうございました。



の一言

久 美浜高校在学3年間で、お前も随分成長したと感ずる。

日常的に運動を心掛けて体つきが大きく逞しくなったこともそうだが、一番嬉しい成長は、自分で前へ歩み始めたことだ。自分はどんな道を歩きたいか、どんな将来を描きたいかが考えられるようになり、自分の目標達成に向けて努力するようになったことだ。これから乗り越えなければならない試練はいくつもやってくるとは思うが、自分を見限らず、諦めず、「こう在りたい自分」へ向上心を持ち続けて欲しい。

良い友達に恵まれて楽しく励ましあえたこと、良い先生方と出会い、教え支えて頂いたことに感謝し、今後もたくさんの人との良い関わり合いの中で、成長を続けて欲しい。(3年)

入 学して7ヶ月が過ぎ、学校生活を生き生きと過ごしている我が子の姿を見るのは親として一番嬉しいことです。

中学校では、ある事をきっかけに体調を崩して親子共に辛い時期を過ごし、進学も少々不安な思いを持ちながら何校かのオープンキャンパスに足を運びました。久美浜高校のオープンキャンパスを終えた帰り道に「私、この学校がいい。」と即答。

この学校に入学して笑顔が戻り、学ぶこと、友達との交流、クラブ活動と楽しんでいる現在、色々な事を吸収して欲しいです。それが一つの宝となって将来役に立つと思います。

何事も前向きに、これから歩んでください。(1年)

高 校生活も残すところ、あとわずかとなりましたね。

入学してから3年間、新しい友達もたくさんでき毎日楽しそうに通っていました。

人の意見に流されやすく、自分で決めることが苦手な性格。

これからは、親から離れ自分で決めなければならないことが、いくつも出てきます。

自分の意見をしっかりと持ち、これでいいのか考えて行動してください。

それでも解らないことがあれば、いつでも相談してください。親はいつでも、あなたの味方です。(3年)

目 々健康で、毎日学校に通って行ってくれる事を、嬉しく思います。

残り一年間、悔いの無いよう高校生活を楽しんでくれる事を期待しています。(2年)

久 美浜高校に入学してから8ヶ月が経とうとしていますね。

雨の日も風のきつい日も、暑い夏も頑張って自転車通勤していますね。近所の人たちも、「自転車で凄いな」と褒めていますよ。中学校までは、バス通勤だったから大変だと思うけれど、気を付けて通勤してね。

また、部活動も新たなチャレンジで頑張っていますね。部活動を通して、色々な経験をして欲しいと思います。

高校生活の3年間は、あっという間に過ぎていきます。高校生の今しか出来ないことを楽しんで欲しいと思います。もちろん勉強の方も、目標に向かって頑張ってくださいね。

そして、大人になった時、あの頃が一番楽しかったと思えるような高校生活を送って欲しいと思います。

いつも応援しているからね。(1年)



文化祭1-A

自 分が高校生の時は、将来の事をどれだけ考えていたのだろうか。時代はバブル。就職先を決めるのに、ほとんど問題なく希望通りだった。特別にやりたい事がなかったので、とりあえず久美浜から出るという事だけで決めた。

何も考えていなかった。

今の子供たちは、小さい時から将来について考えていると思う。自分の決めた道に向かって努力をしていて欲しいと思う。目標があるって素晴らしい。応援しているよ。

何の為に勉強しているのか？

何の為にと常に考えながら進んで欲しい。(2年)



文化祭1-B

久 美浜高校での学生生活も残すところわずかとなり、入学当初と比べ精神的に成長したなと感じています。

今後は社会の一員として、自分に今できる事に全力で取り組む、そんな社会人になって欲しいと思います。迷いながらも、自分に正直でいようとするあなたが大好きです。(3年)

3 年間、本当によく頑張りました。あっという間の3年でしたが、たくさんの事を学んだ貴重な3年間だったと思います。これから家を出て、一人で暮らすにあたり、もっともつと困難が待ち受けていると思いますが、友達や先生、家族のことを思い出し、一所懸命がんばって欲しいと思います。

残りあとわずかとなった学生生活、勉強に励み、気の合う友達と楽しい時間を過ごしてください。

高校生活も残りわずかとなりました。入学当初は久美浜まで列車で通えるのかさえ心配しておりましたが、毎日元気に通っている姿を見て何より嬉しく思いました。雨の日も大雪の日も何とか通学しましたね。自転車をこぐ姿も速くなり頼もしく感じておりました。着実に色々な成長をしていてくれている姿を見せてもらい久美浜高校があなたにとって合う学校でとても成長させてもらえる場所であったことに改めて感謝しております。周囲の方々に感謝しながら、あと少し高校生活をしっかりと過ごして欲しいと思います。子どもにかかわり助け見守って下さったすべての方々に心よりお礼申し上げます。本当にありがとうございました。あと少しよろしくお願いします。(3年)



文化祭1-C

入 学してから、クラブ一色の毎日でした。朝早く出て行き、帰りは夕方。

その上、自分の夢の為に習い事も続けてきました。毎日、時間がなく疲れていたと思います。そして、一生懸命でした。一生懸命だからこそ悩み事もたくさんあったと思いますが、口にすることはありませんでした。ただ、何かあったなんて私にはすぐ分かりました。

頑張ったたくさん乗り越えてきましたね。最後まで続ける事が出来た良かったね。

クラブのおかげで大きく成長でき、大切な仲間とも出会い、たくさんの思い出も出来たと思います。

自分の夢に向かってこれからも一生懸命頑張ってください。

私自身も、あなたのおかげで良い思い出がたくさん出来ました。

本当に、ありがとう。真黒に日焼けした笑顔最高でした。(3年)

高 校生活も残り少なくなってきましたね。

4月からは、大阪で一人暮らしが始まります。

寂しい日もあるでしょうが自分で決めた進路です。

田舎っ子根性で夢が叶えられるよう勉強して、いろいろな経験を積んでください。

あなたなら、夢は叶えられます。素敵なプロのスタイリストになって全国、いや世界中を回ってください。親はいつもあなたを応援しています。頑張れ!! 目指せパリコレスタイリスト!! (3年)



将 来こんな仕事がしたい。と早くから決断し、久美高に入学しました。その高校生活も、あとわずかとなりました。勉強に実習、クラブにアルバイトと大変だったと思いますが、充実した毎日が送れたのではないのでしょうか?親としては、とても感心しています。

社会人になっても、いろいろあると思いますが、頑張ってください。困った時は、いつでも相談してください。(3年)

高 校生活もあとわずか。来年から親元を離れて新生活が始まります。あなたが決めた進路だから、お父さんお母さん、応援はもちろん、もし悩んだりしたら相談してください。

今まで様々な出来事があった中、嬉しかったこと、楽しかったこと辛くて苦しかった時には、必ず家族や友達があなたを支えてくれたことをあたりまえには思わず、感謝の気持ちをこれからももち続けてほしいです。人は人と出会い成長し、私達は見守りたいと思っています。(3年)

入 学をして早いもので、もう3年生になり高校生活も残り少なくなりました。勉強とクラブ活動の両立が出来ましたね。3年間で色々楽しい事や辛い事があったと思いますが、何事もいい思い出になると思います。高校を卒業後も色々な事があると思いますが、一日一日を楽しんで過ごしてください。高校生活もう少しです。ガンバッテ高校生活を楽しんでください。(3年)

人 で問題を抱え込むな! たいした事は出来んと思うが、話を聞くくらいは出来るから!! (2年)

よ く頑張りました。と言ってあげたい。

小学校、中学校とかなり停滞気味で、本当に心配していましたが、高校に入学するやいなや、急変、突然にしっかりと学校生活を送ってできるようになりました。

別段、叱ったりなだめたりした覚えはないのですが、入学をきっかけとして、我が子自身で判断したのかもしれない。成績は悪くはないが、飛び抜けて良い訳でもない。つまりは普通ということです。でも、それで良いと思います。

娘自身が、自分の生き方をじっくりと見つめて、ゆっくりと人生設計をしていく。まあ、とまあ、とりあえず、色々あったけど、良く頑張りました。と言ってあげたい。(3年)

今 年は、学校の行事に参加する機会がありました。上の二人の行事にはあまり参加出来なかったの、とても楽しませてもらいました。

仲の良い友達と遊んだり、興味のあることを追求したり、学生を満喫している娘を見ていると私も楽しくなってきました。

進路を決める時いろいろ迷い、反対もしましたが、今では娘の選択は間違っていないかと思います。

高校3年はあっという間です。久美高生活をあなたらしく満喫してください。(2年)

入 学して、もう7ヶ月が経ちますね。勉強にクラブに両立が大変でしょうが、ガンバッテください。家に帰ってきて学校であった事を色々話してくれて学校の事が色々わかって、とても親としては安心です。これからは、まだまだ長い高校生活を楽しんでください。(1年)



早 いもので高校生活も残り少なくなってきました。

入学した頃は、学校生活に慣れるまで大変だったね。でも休まず通ったことは、凄いなあと思います。

部活動には積極的ではなかったけれど、学習は頑張りましたね。結果を出してくれて、本当に嬉しく思います。進路も自分の目標が達成出来て良かったですね。

社会に出たら、色々な事に直面すると思いますが、くじけず頑張ってください。応援しています。(3年)

我が子へ

Imagine no possessions
I wonder if you can

No need for greed or hunger
A brotherhood of man
Imagine all the people
Sharing all the world
You may say I'm a dreamer
But I'm not the only one
I hope someday you'll join us
And the world will live as one!

こんな時代だから Love&Peace!!

元気があれば、何でも出来る。

1. 2. 3 ダー!! (2年)



こ の3年間、よく頑張ったね。

入学した頃より、ひと回りも、ふた回りも大きくなったように思います。

学校から帰ってくると、満面の笑みを見せてくれる時や疲れた表情の時、悲しそうな時もあり、何も言わなくても、その日の様子がすぐわかったよ。楽しかったこと辛かったことも、その一つ一つがこれからの人生につながっていて大きな力となると思います。

久美高で出会った友達、クラスメート、先生方に、ありがとうございます気持ちを忘れず、これからもあなたらしく自分の道を進んでください。

先生方、大変お世話になりました。(3年)

あ と数ヶ月で卒業だね。

入学してから今まで学校のことなど、いっぱい話しをしてくれたね。楽しかったです。

あんなにお喋りしながら座ってた椅子に毎日座らなくなるなんて、寂しいなあ。

進路が決まって、これからはいろんなことがあるけれど、また聞かせて欲しいな。

先生や周りの人に支えてもらっていることを忘れずに感謝して過ごしてください。

いつも応援して見守っています。

今までありがとう。これからもよろしくね。(3年)

部活動紹介



陸上部

◎第83回近畿陸上競技選手権大会
8月29日(土)、30日(日) 奈良・鴻ノ池陸上競技場
出場 3年 西村 七海 ハンマー投げ
2年 的井絵麗奈 砲丸投げ

◎近畿高等学校ユース陸上競技大会
9月21日(月)~23日(水) 神戸総合運動公園陸上競技場
出場 2年 的井絵麗奈 砲丸投げ/やり投げ

カヌー部

◎全国高等学校総合体育大会(インターハイ)
8月4日(火)~8月8日(土) 久美浜町久美浜湾カヌー競技場
3年 村野武広 K-1 200m 2位 / 500m 4位
3年 村野武広・浦野亮太 K-2 200m 第8位
3年 村野武広・浦野亮太・2年 安井光太郎・1年 野村悠太
K-4 200m 3位 / 500m 5位
2年 埋金 楓 WK-1 200m 8位

◎第70回国民体育大会(和歌山国体)
10月1日~4日 和歌山県美山漕艇場
3年 村野・浦野 少年男子K-2 500m 3位
200m 4位
2年 埋金 楓 少年女子WK-1 500m 5位
200m 6位



軽音楽部

◎食と文化の祭典
10月18日(日) 丹後王国「食のみやこ」



吹奏楽部

◎久美浜まるかじりまつり
10月18日(日) 久美浜町浜公園



農業クラブ

◎和牛審査競技会
8月19日(水) 碓高原牧場
2年 奥田勝哉 最優秀賞(2年連続)
2年 荻野夢翔・野村朋希・平井義浩 優秀賞



茶道部・華道部・美術部

◎丹後高等学校文化祭典
9月26日(土)・27日(日) 網野町体育センター



ホームページも御覧ください

ホームページアドレスは <http://www.kyoto-be.ne.jp/kumihama-hs/>



《総合学科》 4つの系列で学習、進路実現を応援します。

(下の系列名をクリックしてください)

情報を表示するため、ブラウザの更新ボタンをクリック!

- 校長挨拶
- 学校紹介
- 平成27年度実施教育課程
- 行事予定
- (年間) (11・12月)
- 進路状況
- 部活動紹介
- 広報誌
- 卒業生のかみさんへ
- 宮報院令時
- 同窓会
- 京丹後ふるさと交流会

- News
- 11/27 買置の準備(生産科学系列)(pdf)
 - 11/27 産業社会と人間(課題研究)(pdf)
 - 11/26 豊洲公園展覧会(pdf)
 - 11/26 久美浜第一駅伝(pdf)
 - 11/26 産科保健推進(pdf)
 - 11/25 久美高だより
 - 11/25 カニ殻肥料 製造中(pdf)
 - 11/25 「まようとの教育」で紹介されました(pdf)
 - 11/24 性教育講演会(3年生)(pdf)
 - 11/24 生乳パックからの紙すき(pdf)



ホームページ更新回数
194回
(11月末現在)

久美高の今後の行事

- 1月 3学期始業式
レシテーショングランプリ (3年)
学年末考査 (3年)
- 2月 文化に親しむ月間
スキー・スノーボード実習 (1年)
レシテーショングランプリ (1・2年)
- 3月 卒業式
学年末考査 (1・2年)
ダンス発表会 (2年)
3学期終業式

学校情報メール配信のお知らせ

メール配信は、学校行事等を携帯電話やパソコンにメール送信するものです。

《メール配信 (例)》

- ▼12月の行事予定
- ▽1日 (火) 2年生代休▽
- 2日 (水)~7日 (月) 期末考査 (1・3年)▽3日 (木)~6日 (日) 2年修学旅行 (沖縄)▽9日 (水) がん教育 (1年)▽14日 (月)~17日 (木) 10分 短▽16日 (水) 午前中授業▽18日 (金) 終業式



メール配信回数
19回
(11月末現在)

今後の登録も行いますので、御希望があれば担任を通して御連絡ください。



編集後記

P T A 会報第2号をお届けすることができました。2学期は沢山の行事があり子供達と接する機会も多く子供達の成長を感じられたことと思います。

インターハイ(カヌー)も久美浜湾で開催され、大勢の P T A 会員の方の応援、ボランティアで大会に携わってくれた生徒たちにより、たいへん盛り上がりがあったと思います。第2号では行事の写真を見ただけ多く掲載させていたできませんでした。

また、特集記事で我が子への一言では、多くの皆様に原稿を寄せて頂き誠にありがとうございました。

- 編集委員
- 池田 義道
 - 平林 美紀
 - 松田 一之
 - 岡野 幸紀
 - 山下 松広
 - 網野 兼次
 - 中川 猛雄



学
校
だ
よ
り

久美浜まるかじりまつりボランティア



食と文化の祭典ボランティア

丹後100kmウルトラマラソンボランティア



インターハイ開会式



インターハイボランティア

校内持久走



防災訓練



2年生進路分野別説明会

喫煙防止教室



1年生社会人交流会



3年生茶道体験